

undefined - lundi 29 janvier 2024

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU

# Mégane Pereira, Isabelle Dimier et Jean-Louis Picano ont reçu la médaille de l'Assemblée nationale

Guillaume Drevet



Trois personnes ont reçu, ce dimanche 28 janvier, la médaille de l'Assemblée nationale des mains d'Alexis Jolly, député RN de la 6<sup>e</sup> circonscription de l'Isère. Les décorations leur ont été décernées à l'occasion des vœux du député, salle de Faverges [lire en page 6].

## • Mégane Pereira

À 31 ans, cette habitante de Lhuis, dans l'Ain, a été médaillée pour son investissement dans l'association Creys passion sport mécanique. En tant que secrétaire, elle gère notamment toute la partie événementielle de l'association, qui organise tout au long de l'année des courses d'autos, motos et caisses à savon... Mégane Pereira est également pompier volontaire et ambulancière au Samu de Lyon, au service urgences et réanimation.

## • Isabelle Dimier

À 57 ans, cette habitante de Saint-André, en Savoie, a été médaillée pour son rôle de présidente de l'association des Couleurs de la solidarité, qui organise chaque année le Téléthon à Morestel. L'édition 2023, couverte par France Télévisions, a permis de recueillir plus

de 60 000 euros. Isabelle Dimier a été récemment réélu présidente de l'association pour trois ans. Elle conserve à côté une activité commerçante.

## • Jean-Louis Picano

À 72 ans, cet habitant de Montalieu-Vercieu a été médaillé pour son rôle de conciliateur de justice, rattaché au tribunal judiciaire de Bourgoin-Jallieu. Ancien militaire dans l'armée de l'air pendant 20 ans et cadre technique dans l'industrie, il exerce la fonction bénévole de conciliateur depuis 12 ans.

« C'est une reconnaissance et un honneur que l'on s'intéresse à cette fonction. Je reçois cette médaille mais je veux partager cet honneur avec mes six autres collègues qui officient à mes côtés, je ne suis qu'un porte-drapeau », a-t-il réagi.



*Jean-Louis Picano, conciliateur de justice au tribunal de Bourgoin-Jallieu . Photo Le DL/G.D.*



*Isabelle Dimier, présidente de l'association des Couleurs de la solidarité. Photo Le DL /G.D. Mégane Pereira, secrétaire de l'association Creys passion sport mécanique. Photo Le DL/G.D.*